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１０月２１日（金） 本日は、今年度２回目の自立活動
見学会です。今回も通学区域５市の行政や福祉施設に呼
びかけて本校で行われている自立活動を見学してもらい
ました。前回同様、３０名の申込がありました。本校が
担当する肢体不自由がある人へどのような運動や介助が
必要か、どのような食形態が望ましいのかを学んでもら

い、本校の卒業生が将来社会に出た時に理解してもらう手助け
になることを願って行っています。本校には以前にも日記に登
場してもらった自立活動の運動の
他にも、摂食指導や医療的ケアの
指導をメインに活躍している教諭
がいます。二人とも笑顔がとても
素敵なのですが、この日は真面目

に説明中の表情です。講義、授業参観後、食堂で本校の５形態
の給食を見てもらいました。学校の調理室で５形態全て準備し
ている事には、いつも感心の声が上がります。この日は、南雲栄養教諭が試食用に紙スプー
ンを用意してくれ、ペースト食、軟固形食等、実際に口に入れてもらいました。形態の違い

をじっくりと確認していました。
私は途中で失礼して、生徒から招待状をもらってい

る高等部Ｃ課程のハロウィーンパーティーへ！音楽の
授業の一環で、生徒も皆仮装するので、ゲストの私も
仮装しなければなりません。三角帽子と裾まで黒づく
めに真っ赤な長~い付け爪で魔女に変身！生徒も教員も
思い思いの仮装で、踊ったり歌を歌って楽しい時間を
過ごしました。長い付け爪では写真も取れず、仮装の
準備風景を撮った一枚です。

＊ ＊ ＊
１０月２５日（火） 本日は、県内の特別支援学校に今年４

月新しく採用になった教員の初任者研修が本校
で行われました。現在自分が勤務する学校とは、
異なる障害種の学校を体験して研修する内容で
す。３２名もの若々しい先生が集まりました。
肢体不自由教育の本校の教室や授業の様子を興味津津見学していました。

私は午前中来客で、午後から覗いてみました。講義や班別協議、本校への質問等、順調に
進み閉講式です。私からは「本校では『夏見ブランドの教師』に育ってほしいと先生方に伝
えています。」という話をしました。「船橋夏見には、自立活動、摂食指導、医療的ケア、

通級それぞれ専門的に伝えるこ
とができる先輩がいるのだか
ら、そこから多くを学んでほし
い。」と常々私は考えています。
将来転勤先として本校を希望し
てくれると嬉しいなと思いまし
た。


